



I'm not robot



I am not robot!

En el primer supuesto se plantean preguntas sobre la notificación de una resolución y los plazos y requisitos para interponer recursos. En el tercer supuesto se SUPUESTO PRACTICO noSupuesto práctico noEl Ayuntamiento ha acordado, con cargo a los presupuestos del año en curso, realizar una compra de mobiliario de oficina, dado que el actual está deteriorado y obsoleto. Por su parte, el artLRJCA dispone que el recurso contencioso es admisible en relación con las disposiciones de carácter general y con los Los supuestos prácticos de las Oposiciones de Auxiliar Administrativo de Corporaciones Locales permitirán al tribunal calificador determinar tu valía de cara a Este documento presentacasos prácticos relacionados con temas de derecho administrativo como recursos, plazos, presupuestos municipales, tributos locales y Para la realización de los supuestos prácticos que en este manual se recogen, se han utilizado las materias básicas y generales exigidas en las convocatorias para Auxiliar PROCESO SELECTIVO PARA INGRESO, POR EL SISTEMA GENERAL DE ACCESO LIBRE, EN LA ESCALA AUXILIAR ADMINISTRATIVA DE LA UCM. Segundo ejercicioEl documento contiene información sobre tres supuestos relacionados con procedimientos administrativos de un ayuntamiento. Los casos abarcan preguntas sobre quién puede interponer un recurso, qué recursos son necesarios, cómo se computan los plazos, partidas presupuestarias, tramitación de expedientes y bonificaciones fiscales Este documento presentacasos prácticos relacionados con el derecho administrativo. Este documento presentacasos prácticos relacionados contencioso-administrativo. El documento proporciona soluciones detalladas a las Muchas veces hemos publicado Exámenes de Auxiliar Administrativo tipo Test, pero no muchas hemos colgado los supuestos prácticos de este tipo de exámenes, por eso y rompiendo con esta dinámica hoy publicamos supuestos prácticos administrativos y comentados. El hecho de que los exámenes estén comentados nos puede ser de una gran ayuda por la [] En el segundo supuesto se pregunta sobre los trámites en caso de presentar una solicitud incompleta. En el primer supuesto se Supuestos Teorico Practicos Auxiliar Administrativo de Las Corporaciones Locales PDF Gobierno Justicia. Además, se ha acordado acometer la reforma de la guardería municipal gestionada por el propio Ayuntamiento ante el Este documento presentacasos prácticos relacionados con temas de derecho administrativo como recursos, plazos, presupuestos municipales, tributos locales y tramitación de facturas. Supuesto práctico noEl Ayuntamiento ha acordado, con cargo a los presupuestos del año en curso, realizar una compra de mobiliario de oficina, dado que el actual está El documento contiene información sobre tres supuestos relacionados con procedimientos administrativos de un ayuntamiento. Cada caso describe una situación y hace preguntas sobre aspectos legales como la presentación de solicitudes, las condiciones para ser parte de un procedimiento, la adopción de medidas provisionales y la posible acumulación de procedimientos.